

29 de julio de 2020

Estimadas familias de las Escuelas Públicas de Everett:

Espero que estén disfrutando de este maravilloso verano aquí en el noroeste del estado manteniéndose seguros y sanos, a pesar de lo que parecer ser el resurgimiento de un rebrote de casos de COVID-19 en nuestro país. Sabiendo que la situación está cambiando semana a semana, debemos ser capaces de adaptar nuestros planes para este otoño permaneciendo comprometidos a proveer una instrucción de calidad para nuestros en alumnos de una manera segura. Apreciamos todos los comentarios y opiniones que hemos recibido de los estudiantes, los padres, miembros de la comunidad y del personal escolar.

He declarado y permanezco comprometido a nuestro deseo de tener una instrucción presencial este otoño. Entiendo que eso es lo que muchos de ustedes quieren también. Sin embargo, las medidas del <u>Distrito de Salud de Snohomish</u> y del gobernador, los datos de la tasa actual de transmisión en la comunidad y el creciente entendimiento de la ciencia sobre el COVID-19 indican que no es factible reabrir las escuelas para asistir en persona este otoño.

En este momento, estamos planeando que nuestros alumnos inicien el ciclo escolar 2020-21 siguiendo el modelo de educación remota al 100%, y siguiendo un modelo en etapas para el retorno a clases en persona a los planteles escolares. El aprendizaje remoto en septiembre se verá muy diferente al que se realizó durante la primavera pasada. Escuchamos clara y atentamente sus comentarios y opiniones, por lo que hicimos ajustes y mejoras al modelo de aprendizaje remoto. Usted recibirá más información sobre los horarios, asistencia, calificaciones y expectativas después de que el plan final sea aprobado por la junta directiva en agosto. También habrá una Universidad para Padres (Parent University) en agosto para asegurarnos que las familias tengan todo lo que necesitan y entienden el modelo de aprendizaje remoto.

El retorno a los planteles escolares en etapas será determinado por los impactos de la constante y cambiante pandemia del COVID-19, los recursos disponibles, la dirección del distrito de salud de Snohomish, OSPI y por nuestro gobernador. Tener la flexibilidad y agilidad para moverse entre diferentes modelos educativos nos faculta a proveer la mejor educación posible sin importar cual sea el escenario que se presente. Continuaremos enfocándonos en brindar soporte a los alumnos y a las familias con necesidades únicas, incluyendo a los servicios de educación especial, a los aprendices del idioma inglés, a los estudiantes que están sin hogar y a otros.

Hay tres escenarios para enseñar y aprender: Aprendizaje 100% presencial o en persona, aprendizaje híbrido y 100% aprendizaje a distancia. Bajos estos escenarios, tenemos un desglose de etapas que son híbridas que nos permiten movernos rápidamente cuando sea necesario. Hemos desarrollado una página que indica en qué condición está el modelo de aprendizaje, que describe los diferentes modelos que serán usados durante el año escolar para indicar en que etapas está el distrito en ese momento.



Manténgase seguros y permanezcan sanos.

lan Saltzman Superintendente Everett Public Schools